
CChères Coyennes, Chers Coyens,

Voilà maintenant une année que vous nous avez renouvelé votre confiance. 
Sachez que le nouveau Conseil Municipal mis en place fin mai 2020 est à pied 
d'œuvre depuis le premier jour.

Malgré le confinement, les réunions s’enchaînent et les projets avancent ; 
certains d’entre eux prendront malheureusement plus de temps que prévu... 
Nos engagements pris durant la campagne seront menés à bien avant la 
fin de la mandature même s'il est possible que certains imprévus viennent 
perturber l'ordre des choses. C'est ce qui s'est passé avec le supermarché G20 
qui a vu le jour au mandat suivant.

Vos élus donnent de leur temps pour œuvrer au mieux dans l’avancement 
des dossiers, cependant les lenteurs administratives entravent parfois leur 
progression.

La vie d'élu nous réserve aussi de belles surprises 
et des signes de reconnaissance qui nous 
marquent. Aussi la famille de Louis Noret nous 
a offert un tableau de Marianne qui se trouve 
à l’entrée de la mairie, afin que tous les Coyens 
puissent en profiter. 

Depuis un an, nous vivons avec le Covid.  
La vaccination se poursuit. Continuons de nous 
protéger en respectant les gestes barrières et 
bientôt nous pourrons de nouveau nous réunir, 
aller au restaurant, assister à des spectacles,  
faire du sport...

Quelques associations vous proposent pour mai et juin leurs premières 
activités depuis plus d'un an. Espérons que le déconfinement attendu 
permettra la tenue  
de ces événements dans le respect des conditions sanitaires en vigueur.

Notre nouvel Agent de surveillance de la voie publique (ASVP) est arrivé 
depuis un mois. Chargé de maintenir l’ordre dans un climat convivial, je vous 
remercie de lui réserver le meilleur accueil.

Vous êtes appelé à voter pour les élections départementales et régionales les 
dimanches 20 et 27 juin ; des mesures sanitaires seront mises en place afin 
que chacun puisse exprimer son choix démocratique en toute sécurité.

François Deshayes
Maire

La Communauté de Communes 
de l'Aire Cantilienne a fait le choix 
d'une nouvelle identité visuelle. 
Epuré, moderne, ce nouveau logo 
sera présent sur les documents émis 
par l'Aire Cantilienne.
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Le compte de la Ville enregistre à 
la date du bouclage de ce numéro, 
500 abonnés. Chaque publication 
bénéficie d'une cinquantaine de  
« like » et d'environ 250 vues.  



Vie associative
A S S OCI AT ION DE S  FA MIL L E S  DE  C OY E-L A-F OR Ê T
La Grande Brocante du 6 juin aura-t-elle lieu ? 
La question est posée et comme de nombreux acteurs 
associatifs locaux nous espérons qu’à partir de fin mai 
les activités culturelles, sportives et conviviales pourront 
reprendre. Quelles que soient les mesures sanitaires qu’il 
nous sera demandé de respecter, nous ferons tout pour 
organiser cette journée, que vous êtes nombreux à 
attendre, dans les meilleures conditions. 

Nous pensons qu’au plus tard le 22 mai nous saurons  
à quoi nous en tenir. 

Si d’ici cette date nous avons confirmation de l’autorisation 
d’organiser cette manifestation vous en serez avisés par les 
moyens de communication locaux  et par affichage chez 
nos commerçants où vous pourrez également retirer le 
formulaire d’inscription. Les participants 2018 et 2019 nous 
ayant indiqué leur adresse mail recevront un message à  
ce sujet, attention aux boites à Spam. 

Il faudra par contre faire vite pour nous retourner votre 
inscription pour le 30 mai au plus tard. Vous serez ensuite 
informés de votre emplacement et des règles sanitaires  
à respecter qui pourraient évoluer 

Allez, on y croit… Rendez-vous le 6 juin sur la brocante 

L E S  B A L A DE S  P HO T OGR A P HIQUE S  DE  C OY E 
L’association La Fabrik - Côté Cours organise avec la  
Mairie la première édition des Balades Photographiques  
de Coye.

Cette exposition hors les murs se déploiera cette année sur 
la place de la Mairie.

Elle présentera le travail de 5 photographes et vidéastes 
coyens, professionnels de l’image, qui mènent une réflexion 
sur notre patrimoine naturel et architectural. 

• Dates : du samedi 29 mai au dimanche 18 juillet.
• Vernissage (si autorisé !) : le vendredi 28 mai à 18h30,  

en extérieur, sur la Place de la Mairie. 

T R H T

L’association des TRHT présente Pierre et le Loup de 
Prokofiev aux écoles. Un conte musical privilégié pour 
la découverte des instruments, chaque personnage de 
l’histoire en représente un. 

Les écoles auront la possibilité de venir voir le spectacle 
au Centre culturel les jeudi 24 et vendredi 25 juin.  
Enfin une opportunité de renouer avec les enfants après 
une trop longue période où nous étions dans l’incapacité 
d’intervenir en milieu scolaire.
Suivez nos événements sur notre site :  
http://asso.alternaweb.org/tresrichesheuresdelatheve

Nous aimerions partager avec vous nos coups de cœur, 
et pourquoi pas vous faire découvrir ici des moments 
musicaux pour le plaisir de tous. En complément de 
notre projet Pierre et le Loup, vous pourrez découvrir les 
instruments et leur fonctionnement avec ce podcast sur 
France Musique.
Sortie prévue le lundi 21 juin pour la Fête de la Musique.  
https://www.francemusique.fr/emissions/reportage/ 
un-nouveau-podcast-france-musique-pour-faire-decouvrir-
les-instruments-aux-enfants-92171

A S C OY E  L A  F OR Ê T  F OO T B A L L
Saison « blanche » pour le football amateur, interrompues 
fin octobre 2020 les compétitions ne reprendront pas cette 
saison.

Le Club maintient les séances d’initiation/entraînement/jeu 
pour les enfants le mercredi après-midi dans le cadre  
du protocole sanitaire imposé par ses autorités de tutelle.

Après deux années chaotiques, le moment est venu 
d’élaborer le projet de l’Association pour la saison 
2021/2022, année de son centenaire et les suivantes.

Appel à candidats pour renforcer l’équipe dirigeante, 
profil  : sympas avec idées et bonne volonté. 

Et si le temps le permet,

L’AS COYE LA FORET et la Municipalité souhaitent vivement 
pouvoir vous accueillir le samedi 3 juillet, BBQ, buvette, 
musique et danse autour des feux de la St Jean.

Portez-vous bien.
Contact : Lionel - 06 72 26 25 17

Actualités
CÉ R É MONIE  DU  8  M A I
Organisée conjointement par l’UNC Section de Coye-la-Forêt 
et la Municipalité, la cérémonie de commémoration de la 
Fête de la Victoire de 1945 se déroulera selon les conditions 
sanitaires du moment.

É L E C T ION S DÉ PA R T E ME N TA L E S  E T  R É GION A L E S
Les élections pour ces deux scrutins se dérouleront les 
dimanches 20 et 27 juin de 8h à 18h dans les bureaux  
de vote du Centre culturel (BV1) et du Restaurant scolaire 
(BV2). Il y aura deux salles de vote dans chaque bureau.

Pour être en droit de voter, vous devrez présenter une pièce 
d'identité valable et votre carte d'électeur.

Les gestes barrières seront respectés.

A S V P 
Monsieur Rudy Ribeyrol, Agent 
de Surveillance de la Voie 
Publique, est arrivé début avril. 

Ses missions sont de maintenir 
l’ordre et de faire respecter 
les règles de vie communale  : 
stationnement, voisinage, 
respect du port du masque…

Pensez à mettre (ou remettre) votre disque de stationnement 
dans toutes les zones marquées en bleu.

TA L U S  DE  L A  G A R E 
Après deux éboulements en 2017 
et 2020 du talus de l’avenue de 
la Gare, une équipe spécialisée 
de cordistes est intervenue pour 
sécuriser les lieux. Le grillage 
très visible actuellement sera 
recouvert progressivement par  
la végétation.

DÉ C OR AT ION S DE  NOË L
Nous souhaiterions fabriquer des décorations d’extérieur  
à partir de palettes, de rondins de bois… afin d’animer  
les rues de la commune pour préparer Noël 2021. 
Nous envisageons un atelier dès 
la rentrée réunissant toutes les 
bonnes volontés.

Nous cherchons à rassembler les 
matériaux, outils nécessaires et 
surtout nous aurons besoin de 
bricoleurs. 

Si vous êtes intéressés, n’hésitez 
pas à contacter Cécile au  
06 03 61 07 87.  

L A  T HÈ V E
Des déchets sont souvent visibles dans le lit de la Thève, 
notamment au Petit Pont.

Les masques, mégots, papiers, … jetés dans les caniveaux 
et sur les trottoirs de notre village sont charriés par les avaloirs 
jusqu’à elle. Mais également lors de fortes pluies, le réseau 
d’eaux usées surchargé peut s’y déverser, avec son papier 
toilette humide et ses protections menstruelles. 

Pour contribuer à lutter contre ces pollutions, des actions sont 
menées depuis mi-avril : un filet de rétention a été installé sur 
la bouche d’évacuation au Petit Pont, des travaux sous la 
Place de la Mairie vont limiter les déversements d’eaux usées 
et enfin le lit de la Thève va être nettoyé.

Au plaisir de vous retrouver les pieds dans l’eau !

L A  T R A N S I T ION É NE R GÉ T IQUE
C’est un enjeu majeur de notre collectivité pour ses 
bâtiments.

Rappelons que 26% de nos dépenses d'achats de 
fourniture sont liées à nos consommations d'électricité/
gaz/eau pour nos bâtiments publics. Fort de ce constat, 
un groupe de travail d'élus, d'agents des Services 
Techniques et du Syndicat d'Énergie de l'Oise (SE60) s'est 
mis au travail pour trouver les méthodes et la stratégie 
pour tendre davantage vers la sobriété et l'efficacité 
énergétique. 

Les avancées des travaux seront communiquées dans 
les mois à venir.

C OUR S E  C A R I TAT I V E  DE  M A R S
Nous tenons à remercier tous les enfants des écoles pour leur 
investissement, leur sourire, leur art en dessinant des cœurs 
rouges et blancs qui auraient dû être exposés au Centre 
culturel la semaine du 22 mars, lors de la course solidaire 
« Mécénat Chirurgie Cardiaque ».  Merci à la Directrice 

de l’école 
Maternelle 
des Bruyères 
d’avoir exposé 
les chefs-
d’œuvre dans 
le dortoir des 
petits.

M A I  C ' E S T  C OY E  CE  F E S T I VA L  ?
En attendant le grand rendez-vous théâtral de 
septembre / octobre, toute l'équipe du Festival Théâtral 
de Coye a décidé de rester sur le pont en mai. Le 
Festival  cherchera à se réinventer pour ces circonstances 
particulières. Des animations exceptionnelles dans toute  
la ville et des surprises vous seront proposées pour des temps 
forts et festifs. Nous avons soif de partage et de culture.  
Alors, rendez-vous à partir du week-end du  
22 et 23 mai avec du théâtre, de la danse, de la poésie,  
de la musique... 
Restez à l'écoute des prochaines informations sur le site 
du Festival (www.festivaltheatraldecoye.com), la page 
Facebook du Festival ou celle de « Tu sais que tu es de 
Coye… » et venez nous rejoindre pour vibrer au son des 
mots, partager les émotions, rire et échanger.

C OY E  À  V É L O 
Nous organisons plusieurs animations 
pour sensibiliser les Coyens et faire 
du vélo un moyen de déplacement 
plus doux et agréable dans notre 
commune. Rendez-vous le samedi 
22 mai entre 9h et 13h sur le parvis 
du Centre culturel pour réparer 
vous-même votre vélo avec l'aide 
de bricoleurs chevronnés. Il sera 
également possible de ramener 
vos anciennes montures afin de leur 
redonner une seconde jeunesse 

avec l'aide de l'Au5v et de les donner ensuite à des collectifs 
ou autres associations dans le besoin. À 15h, une « balade 
des familles » sera proposée afin de (re)découvrir notre 
magnifique patrimoine  !

Contact : Fabien Dos Santos - mobilite@coye-en-transition.fr

Transition écologique au quotidien
T R A I T E ME N T  DE S  DÉ CHE T S  V E R T S  DE  L A  C OMMUNE !

Les Services Techniques sont eux aussi associés à ce 
mouvement de transition écologique. Certaines pratiques se 
mettent en place, elles ont pour but de réduire les déchets, 
de pérenniser les plantations, de favoriser la biodiversité et de 
faciliter, autant que possible, le travail des agents :

• Valorisation des déchets verts issus des espaces verts 
municipaux (feuilles, herbe) pour le compost et des déchets 
ligneux (branches) pour le paillage.

• L'outillage s'adapte également à ces nouvelles pratiques ! 
Par exemple la tonte en mulshing permet de limiter le 
volume de déchets et de raccourcir le temps de travail.

• Le fleurissement évolue : nous introduisons des plantes 
vivaces et nous allons recycler certaines plantes de 
nos jardinières d'hiver. Nous avons planté des rosiers 
au lavoir, attendons qu’ils grandissent pour profiter de 
l’embellissement du site. Une jachère fleurie a été semée  
à côté de la bibliothèque. 

Nous remercions l'équipe des espaces verts investie sur  
le sujet et prête à relever le défi !

Si vous aussi, vous souhaitez vous équiper pour une tonte en 
mulshing, acheter un composteur, participer à la réduction 
des déchets verts, la CCAC met à disposition des aides 
à l’acquisition de matériel, renseignements et dépôt de 
dossiers : www.ccac.fr

L A  R E S TAUR AT ION ( P É R I ) S C OL A IR E

Dans quelques semaines, nous vous présenterons notre 
nouveau prestataire, il servira les repas de nos enfants à partir 
du mois de septembre. 

En attendant son arrivée, nous avons décidé d’établir une 
charte pour nous guider lorsque nous choisissons les menus 
avec notre prestataire actuel Convivio. Cette charte aborde 
des thèmes qui nous font cheminer vers une alimentation plus 
durable : la saisonnalité, le fait-maison, les produits sous labels 
et bio, le repas végétarien hebdomadaire, la réduction des 
déchets.
Vous pouvez la consulter sur 
https://www.coyelaforet.com/la-restauration-et-lencadrement/

B A S S IN  D ’ OR A GE  
À la suite d’inondations du carrefour Grande rue, place 
Blanche dans les années 90, un bassin d’orage a été creusé 
à proximité de la route des Étangs de Commelles.  
La famille de Savignies a mis à la disposition de la commune 
un terrain. Cet ouvrage composé d'un fossé et d'un 
récepteur, s’est envasé au fil du temps perdant plus de  
50% de ses capacités.

En mars, les buses ont été curées, le fossé également. 
L’ouvrage a retrouvé sa capacité de 700 m3 environ.  
En cas d’orage, il retrouvera pleinement son rôle d’écréteur.



Expression
ENSEMBLE POUR COYE-LA-FORÊT DANS UNE DYNAMIQUE DE GAUCHE

À L’UNANIMITÉ MOINS 2 VOIX  

C’est l’adoption du budget 2021 qui nous a été présenté en séance 
du conseil du 26 mars dernier.

Les 2 voix manquantes sont les nôtres car selon notre règle nous nous 
sommes abstenus sur ce point précis du conseil. Il est surprenant 
et drôle à la fois d’observer que ceux qui se sont présentés à vos 
suffrages il y a un an en fustigeant haut et fort les finances locales 
rejoignent la majorité dès le 1er budget de la nouvelle mandature. 
Certes les taux d’imposition sont restés sur leur valeur 2020 mais 
quand même. Bref, dispersion des voix quand tu nous tiens…

Lors de l’examen de ce budget ont été présentés différents sujets et 
investissements importants pour le devenir de notre village et le bon 
fonctionnement de nos structures culturelles et sportives.

Entre autres la réhabilitation de la scène de la salle « Claude 
Domenech » du centre culturel et l’étude d’une solution de traitement 
de l’air et de la climatisation efficace nécessaire pour le confort 
des publics divers qui fréquentent cette salle. La réhabilitation 
des tennis extérieurs, projet déjà abordé rapidement en 2020, a 
été présenté et devrait cette fois être lancée. Ce poste est très 
important et demandait quelques précisions sur ce qui est envisagé. 
La présentation du projet établi amène à conclure que c’est un 
beau projet mais il nous faut nous assurer qu’il répond aux aspirations 
et besoins d’une part et que les aménagements proposés seront 
pérennes. Espérons que l’offre proposée aux Coyens pour profiter de 
ces structures sera élargie.

Point d’importance cette année : le devenir du domaine des  
3 Châteaux. Mis en vente par la ville de Paris il nous appartient de 
proposer ou d’accompagner des solutions de transformation du 
domaine, ce qui nécessite une assistance, mais également de 
veiller aux évolutions urbanistiques potentielles même si sur ce point 
le plan local d’urbanisme est très strict.

L’enveloppe des subventions aux associations a également 
été votée. Exercice particulièrement délicat cette année où les 
associations ont été directement confrontées aux impacts du Covid.

Au risque de nous répéter il faut que l’on avance encore sur 
le mode de subventionnement des associations, nos règles 
d’attribution de financement pour les associations sportives 
principalement doit être revu. Les associations doivent pouvoir 
financer l’encadrement de leurs adhérents sur un mode égalitaire.

Nous sommes en ce début de printemps toujours confrontés aux 
mesures sanitaires liées à la pandémie. Nous espérons vivement 
que fin mai les associations locales pourront commencer à vous 
proposer leurs activités et que des manifestations conviviales nous 
permettront de nous rassembler, en appliquant les gestes barrière 
bien sûr.

Nous vous souhaitons un beau PrintempsCordialement, 

Vos élus : Alain MARIAGE et Cécile MALET 

Si vous souhaitez nous contacter vous pouvez nous écrire à : 
amariage@coye.fr ou cmalet@coye.fr

COYE EN MARCHE

Le 26 mars dernier, CeM a voté en faveur du budget de la 
commune. Face aux préoccupations de l’exécutif municipal 
(absence de comptable, complications avec la trésorerie 
de Chantilly, difficultés à recruter un policier etc.), il nous a 
semblé important de faire acte de solidarité afin de faciliter 
la mise en place de projets nécessaires, bien que modestes, 
pour Coye. Nos enfants mangeront un peu plus bio à la 
cantine, nous gérerons un peu mieux nos eaux pluviales et nos 
déchets verts, nos bâtiments publics seront un peu mieux isolés 
et nous essaierons d'auto produire une partie de notre énergie 
(photovoltaïque, géothermie et pourquoi pas des turbines sur 
la Thève ?). Le vélo et les pistes cyclables devraient se tailler la 
part du lion, c’est une bonne chose. 

Le marché de la restauration scolaire a été renouvelé.  
Nous passons en « liaison chaude », c’est-à-dire que les repas 
seront élaborés le jour même dans la cuisine centrale de 
Lamorlaye et arriveront dans la matinée à Coye où ils seront 
maintenus au chaud jusqu’à ce qu’ils soient servis. Jusqu’à 
présent, les plats étaient préparés entre J-1 et J-4 avant d’être 
réchauffés et servis. Ce nouveau mode de fonctionnement 
représente un coût supplémentaire de 30 000 € par an 
qui pourrait être récupéré en partie sur d’autres postes 
budgétaires. En essayant par exemple de diminuer les 20 000 € 
de frais de télécommunications prévus en 2021 ou les 8 500 € 
de frais d’affranchissement payés en 2020 ? 

Le devenir du domaine « des trois châteaux », dont la mairie 
de Paris a décidé de se séparer, est un motif d’espoir et 
d’inquiétude pour notre commune. Notre maire pense pouvoir 
influer sur le choix qui sera fait, souhaitons qu’il ait raison. 

Pour la troisième fois le Festival de Théâtre, fleuron de notre 
patrimoine culturel, va être repoussé. Espérons qu’il aura bien 
lieu cet automne contrairement à l’an passé.

Ce maudit virus n’en finit pas d’impacter nos vies, faites-vous 
vacciner dès que vous le pourrez. Bon courage à tous.

Patrick LAMEYRE

ÉTAT CIVIL 

DES GROUPES D'ÉLUS MUNICIPAUX

Naissances
Emy ROBIDET 

Rafael LUCE CAMPAGNE

Mariage
Alexandre BEAUMONT 

et Mylène DUBUS

Sam. 8 mai
Commémoration de la Fête 
de la Victoire de 1945
Monument aux Morts – 11h – UNC

10 mai et 14 juin
Permanence avocats 
sur rendez-vous
10h -12h

Jeu. 20 mai et 

ven. 25 juin
Conseil Municipal 
Centre culturel – 21h

22 et 23 mai
Les surprises du Festival
Centre ville – Centre culturel

Sam. 22 mai
Coye à vélo
Centre culturel 9h-13h 
Balade des familles à 15h  
Coye en transition 

Du 29 mai au 

18 juillet
Balades photographiques
Place de la Mairie  
La Fabrik – côté cours

Du 31 mai au 4 juin
Passage balayeuse automatique

Sam. 5 juin
Permanence de réception 
tenue par les élus
Mairie 11h-12h

Dim. 6 juin
Grande brocante 
Rue d’Hérivaux 8h-18h  
Association des Familles

20 et 27 juin
Élections départementales 
et régionales
Centre culturel et restaurant 
scolaire 8h-18h

ECOWAY PARTNERS 
Elle implante son activité Green Business à Chantilly. 
Participer à la dynamique locale, développer l’emploi, 
bénéficier du cadre, font partie des idées directrices 
d’Ivan Glevarec, natif de Plailly et résidant depuis 16 ans à Coye-la-Forêt. Mandataire 
sur le dispositif des Certificats d’Économies d’Énergie, nous valorisons les travaux 
de rénovation énergétique en subvention à destination des maîtres d’ouvrage 
(aujourd’hui entreprises et collectivités, demain les particuliers). 
RDV sur ecoway-partners.com 

LA BALAYEUSE AUTOMATIQUE 
Elle passera dans les rues de Coye-la-Forêt du 31 mai au 4 juin. Afin de lui faciliter le 
travail, merci à ceux qui le peuvent de rentrer leurs véhicules. La liste des rues sera 
prochainement consultable sur le site de la Mairie ou chez les commerçants.

FACTURE COLLECTE DES DÉCHETS
La facturation du service de collecte des déchets (Redevance Incitative d’Enlèvement 
des Ordures Ménagères) a lieu semestriellement.  Vous venez de recevoir la facture 
pour la période du 1er juillet au 31 décembre 2020.
Elle est à régler dans un délai d’un mois à réception. Les usagers ayant fait le choix 
du prélèvement automatique seront prélevés le 15 mai. La grille tarifaire n’ayant pas 
augmenté, la seule augmentation serait due à une hausse du nombre de fois où votre 
poubelle grise a été déposée à la collecte ou si vous avez acheté des sacs rouges pour 
gérer un surplus occasionnel de déchets. 
Pour plus d’informations n’hésitez pas à contacter les services de la Communauté 
de Communes de l’Aire Cantilienne par mail : contact@ccac.fr

Mémo / Focus
NOUVELLEMENT INSTALLÉ 
À COYE-LA-FORÊT

HARMONY CONCEPT

Envie d’être transporté au bout du monde le temps 
d’un soin ? De vous déconnecter loin du quotidien 
stressant et fatiguant ? Hors du temps pour lâcher 
prise, se retrouver, se ressourcer. Harmony Concept 
est une Spa Praticienne, diplômée par l’état, qui 
vous apporte les bienfaits du Spa à votre domicile.

Elle vous propose toute une palette des soins 
du corps adaptés à vos besoins : gommages, 
enveloppements, massages du Monde : thaï, 
suédois, hawaïen, oriental, balinais, californien, 
ayurvédique, prénatal, drainage lymphatique, 
amincissant, réflexologie plantaire, jambes légères, 
pierres chaudes, digito-pression, bambous...

Et pour que vous soyez parfaite… d’autres 
prestations proposées : soins du visage, beauté 
des mains et des pieds, épilations.

Pour plus de renseignements, Harmony 
Concept se fera un plaisir de vous répondre :
06 80 94 91 26
Mail : ciubotariu.maria75@yahoo.fr

Décès
Janine MIOT

Jeannie BONVAL

Marie DEMARTY

Denise COLLOC

Margott PINETTE

Odette DOIZÉ 
Maurice CASTEL 
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